

Beschilderung

Infobrief 10.20

Time flies......

Das Auf und Ab dreier Schilderbrücken in Mainz



Im Spätsommer 1991 hatte die Lüft GmbH von der Stadt Mainz den Auftrag zur Herstellung und Montage von drei Schilderbrücken erhalten, die den Verkehr von der A 60 in die Innenstadt Mainz regeln sollten.

Ein toller Auftrag, den wir damals sehr gerne ausgeführt haben.

Originalbild aus 1991

Nach nahezu dreißig Jahren erfolgreicher und richtungsweisender Standzeit haben die Schilderbrücken mehr als beeindruckend ihre Schuldigkeit getan.

Der Folgeauftrag zur Demontage und Entsorgung der drei Schilderbrücken stand wieder ins Haus.

Mit etwas Wehmut hat die Lüft GmbH & Co. KG in einer Sonntagsaktion den Urzustand wiederhergestellt. Und festgestellt, dass sich Dinge auch in der Arbeitswelt rasend schnell weiterentwickeln.

Manches bleibt.

